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Editorial  
Le Salon a été un moment fort pour notre 

association. Si c’est une réussite au point de vue 
nombre de marchands, si l’esprit d’équipe était 
bien au rendez-vous, il ne faut pas se cacher que 
les visiteurs n’étaient pas très nombreux. Alors 
que nous n’avions aucun concurrent, que notre 
date traditionnelle était respectée, nous avons eu 
le plus petit nombre de visiteurs depuis nos 
débuts. Il faut réfléchir sérieusement là-dessus ; les 
Salons sont-ils voués à la disparition ? Que faire 
pour sauvegarder notre Amicale ? 

 
 

RENDEZ-VOUS : 
 

 26.04.12 RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 

Salle de Conférence Mairie du 
Vésinet, 60, Boulevard Carnot. 

 24.05.12 RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 

Salle de Conférence Mairie du 
Vésinet, 60, Boulevard Carnot. 

 28.06.12  RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 

Salle de Conférence Mairie du 
Vésinet, 60, Boulevard Carnot. 

 
 
 
 
 
 
 

VIE DEL'AMICALE 
 
Nous étions un peu d’une vingtaine à cette 

réunion de pré-salon, le 22 mars 2012. 
 
Le point a été fait sur l’état du Salon : 44 

exposants, 184 mètres retenus, ce qui nous fait un 
chiffre d’affaire de 2000€, représentant une belle 
réussite en ces temps de morosité. Parmi les 
marchands, beaucoup de connus, quelques 
nouveaux, et quelques anciens. Certains venus 
l’année dernière ne reviennent pas, et inversement. 
Pas de marchands venus de départements lointains, 
tous viennent de la région parisienne.  

 
Rendez-vous est pris pour le samedi à 9h30. 

L’apéritif et les boissons seront fournis par l’AC78, 
et chacun est invité à apporter son casse-croûte. 
Tout doit être bouclé pour 17h avec possibilité pour 
les exposants de déballer l’après-midi. 

 
Rendez-vous suivant : le dimanche à 7h, 

heure nouvelle. 
 
Pour l’année prochaine, il y a un petit 

problème de date : en effet, le dernier dimanche de 
mars tombe le 31. Quelle sera la date du grand 
Salon de Reims ? Faut-il avancer notre Salon au 
24 ? Il faudra donc se renseigner sur la date de 
Reims en 2013. 

 
La journée des Associations est fixée au 22 

septembre, de 9h à 13h : on fait appel aux bonnes 
volontés ! Les journées du Patrimoine débuteront le 
14 septembre. 

 
Le dîner de février, à la demande de certains 

pourrait être fixé  plutôt vers la fin février. 
 
A la réunion de mai, nous aurons un nouvel 

exposé de Jean-Pierre qui portera sur deux avions et 
leurs équipages, et qui pourrait s’intituler « les 
Français et l’Atlantique Nord ». Donc la réunion 
débutera à 20h, pour donner la parole à notre 
conférencier à 20h30. 

 
Après ces dernières précisions, Olivier 

Delas fait un compte-rendu sur l’exposition du 
Conseil Général « Recto-Verso », qui avance bien. 



Il nous annonce  pour la prochaine fois une vision 
d’ensemble. Quelques petits problèmes : Croissy 
n’est pas représenté, il manque des documents sur 
l’hippisme, d’où le projet de contacter Raymond 
Bizot, grand collectionneur de Maisons Laffite. 
Conflans Sainte Honorine est également assez 
pauvrement représenté. Le thème général reprend 
l’idée « la campagne nourrit la ville ». Au départ, 
une exposition de 175 cartes était prévue, 
aujourd’hui, on en est à 250 ! Les cartes originales 
seront représentées en vitrine fermées. Sept ou huit 
reproductions de cartes anciennes, choisies parmi 
les plus belles, seront proposées à la vente et 
pourront être expédiées grâce à un bureau 
temporaire. L’exposition sera inaugurée au moment 
des journées du Patrimoine et se prolongera 
jusqu’en 2013. Il y aura lecture de correspondance à 
deux voix, une féminine, une masculine. Enfin, un 
catalogue de l’exposition sera publié. Tout est donc 
en bonne voie. 

 
Après nos activités habituelles, actualité 

d’hier et petite vente aux enchères, nous nous 
sommes séparés relativement tôt. 

 
Salon du 25 mars 

 
Que dire sur la préparation du Salon ? Que 

tout s’est passé pour le mieux ! 
 
Le 24, nous nous sommes retrouvés au Cal 

de Poissy pour tout préparer. Comme nous n’avions 
pas prévu d’exposition, l’installation était 
relativement simple. Les tables ayant été disposées 
par les services de la Mairie de Poissy que nous 
remercions vivement, il ne restait qu’a disposer les 
chaises, et recouvrir les tables avec les toiles bleues, 
avec simplement un petit problème d’ajustement 
entre les grandes nappes, les moyennes et les 
petites. Comme nous avions fait le plein 
d’exposants, nous avons été très justes. Autre 
remarque : ces nappes commencent à de devenir un 
peu cracra ! Il faudrait peut-être envisager un 
nettoyage progressif. 

 
A midi, tout était pratiquement fini : les 

indiens avaient balisé les itinéraires, fort bien 

d’après les exposants, et il ne restait plus qu’a se 
restaurer. Jean-François Barillet nous avait préparé 
un saumon fumé avec une petite sauce, et un dessert 
aux pommes du Berry. Les gâteaux des dames de 
Triel étaient toujours aussi savoureux, et Marie-
Thérèse avait apporté le digestif… à consommer 
avec modération. Quelques participants avaient 
déballé, quand nous  nous sommes séparés à 17h. 

 
Le lendemain, tout le monde était sur le pont 

à l’heure dite. Pas de problème au déballage, ni de 
répartition des tables. La journée s’est poursuivie 
calmement avec le traditionnel apéritif et la visite 
de la municipalité de Poissy, que nous remercions 
pour son accueil chaleureux. Le seul problème a été 
le peu de clientèle venue au Salon : environ 200 
personnes, alors que nous avons connu des Salons 
avec 600 entrées. Quels sont les facteurs 
responsables ? Le beau temps, qui incitait plus à 
aller se balader qu’à plonger dans les vieux 
papiers ? L’approche des élections, qui parait-il 
pousse les gens à se replier sur eux-mêmes ? La 
crise  omniprésente dans tous les discours ? Le 
désengagement des collectionneurs ? Certains 
marchands ne se plaignaient pas, d’autres au 
contraire n’avaient pas fait grand-chose. Il faut 
envisager que ce manque de clientèle pèsera sur les 
réservations de l’année prochaine et réfléchir à tout 
ceci.  
 

Le remballage a donc eu lieu assez tôt, ce 
qui nous a permis de replier soigneusement les 
nappes, de ranger la salle et de démonter les 
flèches, afin que tout soit prêt pour l’année 
prochaine. L’apéritif dînatoire traditionnel a clos 
cette longue journée. 
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